Comité de solidaridad

Conscientes de que se debía encarar una política de solidaridad firme, organizada y sostenida, el Consejo Directivo, en su reunión del 12.8.09 y por resolución especial de la misma fecha, ha creado el Comité de Solidaridad, que entrará en funciones a partir del 1 de septiembre de 2009.

Desde el Comité, se consolidarán las bases para el funcionamiento del esquema de aportes solidarios que se aplicarán conforme a un cuidado cronograma de campañas en las que se necesitará de la solidaridad y colaboración de todos los matriculados para poder dar respuesta a este compromiso que no es un emprendimiento de pocos, sino una inquietud de muchos.

Pero, además, el Comité de Solidaridad no sólo estará dedicado a las propuestas de ayuda que puedan llegar al Colegio sino que atenderá las necesidades del propio matriculado que acredite debidamente la existencia de un problema que pueda ser resuelto por la institución. En la partida presupuestaria afectada a tal fin se verá comprendido el Fondo de Ayuda Médica que data del año 2002. La idea es poder darle un mecanismo más dinámico y extender la ayuda a otros ámbitos que no sean solamente el referido al área de ayuda médica.

El Comité de Solidaridad dependerá directamente del Consejo Directivo y estará integrado por las Traductoras Públicas Gabriela González, Lidia Jeansalle, Ana María Fernández, Itatí Encinas, Clelia Chamatrópulos y Doris Sepliarsky.

Es la creación que todos estábamos aguardando para que la Institución pueda dar forma a planes solidarios sostenidos y organizados, como parte de su política institucional y la de sus miembros.

Esperamos su aporte e inquietudes en: comitedesolidaridad@traductores.org.ar

La solidaridad, un asunto de y para todos

El CTPCBA no es indiferente a la difícil situación socioeconómica que viven muchos compatriotas y por este motivo creó el Comité de Solidaridad. Además, también se prevé un trabajo de apoyo a aquellos matriculados que necesiten algún tipo de ayuda en particular.

La solidaridad es un valor que, desde el CTPCBA, queremos resaltar y ha sido una preocupación constante desde el inicio de esta nueva gestión.

Dando los primeros pasos en ese sentido, se realiza desde hace varios meses una donación mensual al jardín de infantes del Hospital Central de San Isidro, mediante las Damas Rosadas, lo que permite alimentar mensualmente a varios niños. Además, se ha hecho una importante donación para Tartagal y, para el Día del Niño, el Consejo resolvió disponer de una partida presupuestaria para atender el requerimiento de dos hospitales, dado que estamos siempre preocupados por los niños de nuestro país.



A través del Lic. Roberto Servidio, nuestro bibliotecario, nos enteramos de que el Hospital Garrahan pedía, este año, además de libros, alimentos, juguetes y artículos de tocador y de higiene personal. La consejera Gabriela González se ocupó de la compra y de la posterior entrega.

Asímismo, la Trad. Públ. Ana María Fernández, miembro del Tribunal de Conducta, hizo llegar al Consejo Directivo un pedido del Hospital Gutiérrez, donde se solicitaba ropa de abrigo para los 350 niños allí internados.

El Consejo aprobó la compra de ropa, la que ya ha sido entregada al citado Hospital.

Con la solidaridad como premisa, el Colegio ha dicho presente el pasado Día del Niño y por ello fueron entregadas 148 camisetitas y poleras del talle 1 al 4 para bebés al Hospital Gutiérrez. Y juegos didácticos y de mesa para todas las edades, libros de cuentos, 150 cepillos de dientes y 204 litros de leche larga vida al Hospital Garrahan.



Casa Garrahan

Inaugurada el 25 de Marzo de 1997.

La Casa Garrahan está ubicada en Pichincha 1731, CABA. Es un hogar de cuatro plantas que fue construido en un terreno de 1.819 metros cuadrados, cedido en 1994 por la Municipalidad de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. A la

fecha de su inauguración contaba con treinta habitaciones y baños privados, amplias cocinas compartidas, salas de estar, sala de juegos, de computación, de lectura, biblioteca, lavadero, patios externo e interno y huerta. Su objetivo de ampliación de las instalaciones se ha concretado, y la capacidad de alojamiento llega actualmente a 46 habitaciones.